



Baden-Württemberg.de

📅 06.03.2024

SICHERHEIT

Urteil zum Handgranatenwurf bei einer Trauerfeier in Altbach



© picture alliance / dpa | Uli Deck

Symbolbild

Innenminister Thomas Strobl sieht im Urteil zum Handgranatenwurf bei einer Trauerfeier in Altbach ein wichtiges und starkes Zeichen des Rechtsstaats.

Innenminister **Thomas Strobl** sagte zum Urteil des Landgerichts Stuttgart wegen versuchten Mordes im Zusammenhang mit dem Handgranatenwurf bei einer Trauerfeier in Altbach am 9. Juni 2023:

„Das Urteil des Landgerichts ist ein wichtiges und starkes Zeichen unseres Rechtsstaats: Schwere Gewalttaten werden mit aller Konsequenz und Härte bestraft! Die Tat in Altbach war und ist besonders brutal, gemeingefährlich, verachtenswert. Menschen anzugreifen, die sich in Trauer versammeln und in deren Richtung eine scharfe Handgranate zu werfen, zeugt davon: Dem Täter war es offenbar völlig egal, wen oder wie viele Personen er verletzt oder gar tötet. Hier gibt es Null-Toleranz, keinen Millimeter.

Wir werden diese subkulturelle Gewaltkriminalität mit einem langen Atem und größter Entschiedenheit weiter erfolgreich bekämpfen.“

#Justiz

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/urteil-zum-handgranatenwurf-bei-einer-trauerfeier-in-altbach>